12 Piéces
596 m?

Réf. V3160VA
3950000 €

Biot
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Dans un cadre priviégié et résidentiel, au coeur d'un domaine

prestigieux, découvrez cette somptueuse propriété familiale rénovée

avec soin, mariant a la perfection charme et modernité.Avec une

surface totale d'environ 600m2, cette demeure offre des volumes
confortables et des prestations haut de gamme, définissant ainsi une
expérience de vie incomparable.Nichée sur un terrain de 4406m2, cette
propriété en position dominante offre une vue panoramique sur la
nature environnante et les collines, créant ainsi une atmosphéere

idyllique et paisible.Située a quelques minutes des commodités, du ...

In a privileged, residential setting at the heart of a prestigious estate, discover this
sumptuous, carefully renovated family property, a perfect blend of charm and
modernity. With a total surface area of around 600m2, this home offers comfortable
volumes and top-of-the-range  features, defining an incomparable living
experience.Nestling on a plot of 4,406m2, this dominant property offers panoramic

views of the surrounding countryside and hills, creating an idyllic and peaceful
atmosphere.Located just a few minutes from amenities, the village of Valbonne and
Biot, and at the gateway to Sophia ...

JOHN TAYLOR VALBONNE
13 AVENUE SAINT-ROCH - 06560 VALBONNE
Contacter I'agence
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